

卒業までのびのびと

6年 学年だより 夏休み号
令和5年7月19日発行
名古屋市立大野木小学校

いよいよ夏休み！ひまわりのように！

毎日の分団登校の班長や委員会活動、修学旅行などの活動を通して、最高学年として、自ら考えて行動することができるようになった1学期だったと思います。

そんな子どもたちの楽しみにしている夏休みが、いよいよ始まります。この夏休みは、小学校生活最後の夏休みになります。9月には、夏休みを有意義に過ごして、心身ともにさらにたくましく成長した子どもたちに出会えることを楽しみにしています。



<夏休みについて>

「大野木っ子の夏休み」に書かれていることをしっかり読んで、めあてをもって有意義に過ごしてほしいものです。以下のことに取り組みしてほしいと思います。①得意なことを伸ばすこと ②苦手なことに挑戦すること ③自分で決めたことを継続すること

夏休みの生活ですが、ショッピングセンターなど学区外へは大人と一緒にいたり、自転車に乗るときはヘルメットをかぶったりすることなどの決まりを、守るようご家庭でも徹底してほしいと思います。子どもたちの心身を守るために、よろしくお願ひします。

また、1学期の健康診断の結果によって「受診のおすすめ」をお渡ししています。また、受診されていない方は、この機会にぜひ受診してください。

9月の集金

給食費	4,400円
漢字ドリル	350円
計算ドリル	350円
PTA会費(8・9月)	600円
合計	5,700円

※ 引き落とし日は、9月1日(金)です。
残高の確認をお願いします。

○今後の校外学習について

2学期は9月28日(木)に金山の日本特殊陶業市民会館にて、劇団四季によるミュージカルを鑑賞します。なお、午後からの鑑賞のため、学校着・下校が16時35分頃になります。ご承知おきください。

また、11月21日(火)には、終日名古屋市科学館に出掛けます。詳細につきましては、後日配布するしおりをご覧ください。

○始業式について

9月1日(金)にいつも通り分団で登校します。10時30分下校になります。
持ち物…筆記用具・連絡帳・上ぐつ・体育館シューズ・夏休みの課題・タブレット



【出前授業の様子】

6月1日（木）

発達障がいのあるお子さんをもつ保護者の会ドロップスにお越しいただき、発達障がいのある人がどのようにものを見たり感じたりするのかについて、教えていただきました。ハンカチ越しにビニル袋を開けたり、3人から同時に話し掛けられたりする経験を通して、発達障がいについて学ぶことができました。



6月16日（金）

障がい者理解に関する研修の講師派遣事業から聴覚障がい、視覚障がいのある方にお越しいただき、障がいや普段の生活についての話を聞きました。障がいのある方の生活を支える様々なものがあることや、どのような関わり方がよいのかについて、話を聞くことができました。

また、視覚障がいのある方と一緒にパラスポーツのボッチャを体験しました。初めて触れるボッチャを楽しむとともに、目隠しをしてボールを投げることの難しさを学びました。子どもたちは、目が見えない人にどのように伝えたら、狙った場所にボールを投げるができるのかを考えながら、取り組んでいました。

この日の授業を通して、視覚障がいや聴覚障がいのある人の気持ちを想像したり、その人の立場になって考えたりすることの大切さを学ぶことができました。



6月28日（水）

愛知県弁護士会から弁護士の方にお越しいただき、いじめ予防に関するお話を聞きました。実際にあったいじめについての話を聞いたり、様々な立場の人の気持ちになって考え、いじめがどのような構造になっているのか学んだりしました。そして、命を大切にしながら、いじめをなくすため自分にできることについて考えることができました。

